

Schriftführerin Dr.ⁱⁿ Alexandra Ciresa-König

Dr.ⁱⁿ Alexandra Ciresa-König ist geschäftsführende Oberärztin an der Univ. Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe in Innsbruck. Einer ihrer Arbeitsschwerpunkte ist die Betreuung von Mädchen mit angeborenen Veränderungen des Genitales und deren operative Behandlung sowie die Betreuung von Frauen nach Gewalterfahrung. Sie leitet seit vielen Jahren die Dysplasie- und Vulvasprechstunde in Innsbruck und ist verantwortlich für alle Ausbildungsbelange an der Frauenklinik Innsbruck.

Sie hat mehrerer Zusatzausbildungen im Bereich psychosozialer bzw. psychosomatischer Medizin absolviert und ist zertifizierte Risikomanagerin sowie Lebens- und Sozialberaterin.

Sie ist seit 2012 Vorstandsmitglied der OEGGG und seit 2019 Schriftführerin. Dr.ⁱⁿ Ciresa-König hat maßgeblich an der „Ausbildung neu 2015“ und der Neustrukturierung der OEGGG 2021/22 mitgearbeitet. Weiters arbeitet sie im Prüfungsbeirat für die Facharztprüfung und an der Erstellung der Fragen für die Facharztprüfung aktiv mit.

Speziell die Ausbildung und Fortbildung des gynäkologischen Nachwuchses ist ihr – neben der Patientinnenbetreuung – ein Herzensanliegen.